

# MAGAZINE

## Jumat Curhat Kapolres Sumbawa Di Desa Kelungkung, Warga Antusias Lemparkan Pertanyaan Hingga Saran

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.MAGZ.CO.ID](http://SUMBAWA.MAGZ.CO.ID)

Oct 25, 2024 - 15:21



Sumbawa NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Polda NTB kembali menggelar kegiatan rutin Jumat Curhat di wilayah hukumnya.

Kali ini kegiatan silaturahmi yang dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., tersebut digelar di Desa

Kelungkung Kecamatan Batulanteh Sumbawa, Jumat (25/20/24) pagi.

Tak sendiri Kapolres juga didampingi oleh Kasat Binmas bersama anggotanya serta Kapolsek Batulanteh beserta personel Polsek Batulanteh.

Jumat Curhat ini dihadiri oleh para tamu undangan yang terdiri dari Camat Batulanteh, Para Kades, Kadus, para tokoh serta masyarakat setempat.

AKBP Junaedi menyampaikan bahwa kehadiran Polres Sumbawa melalui program "Jumat Curhat" adalah bentuk komitmen kepolisian untuk selalu mendengarkan dan merespon secara langsung apa yang menjadi kekhawatiran masyarakat.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara masyarakat dan kepolisian semakin erat dan dapat terjalin komunikasi yang baik demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah kabupaten sumbawa" ucapnya.

Kapolres memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu menjaga kondusifitas dalam tahapan Pilkada pada masa Kampanye Pilkada Kabupaten Sumbawa, selain itu, warga masyarakat juga diminta untuk datang pada saat pencoblosan di TPS masing-masing untuk memberikan hak pilihnya.

"Pada pilkada ini mari kita jaga kondusifitas, jaga persatuan dan persaudaraan meskipun beda pilihan serta mari datang pada saat pencoblosan untuk memberikan suara hak pilihnya" terang Kapolres.

Dalam kesempatan itu, tampak antusias warga yang bertanya maupun memberikan masukan saran kepada Kapolres, mulai dari apresiasi kepada pihak Kepolisian atas kinerjanya, pertanyaan terkait pemberatasan narkoba, minuman keras serta judi online yang banyak dilakukan oleh kalangan remaja.

Menanggapi pertanyaan masyarakat, Kapolres mengungkapkan bahwa peran serta masyarakat sangat penting dalam membantu tugas-tugas Kepolisian, untuk itu masyarakat diminta untuk berperan aktif memberikan informasi terkait peredaran narkoba agar dapat ditindak lanjuti.

Sementara itu, terkait kenakalan remaja, Kapolres mengatakan bahwa pihaknya terus melakukan upaya-upaya preventif yang di lakukan jajaranya, Ia juga meminta peran serta orang tua agar bersama-sama mengawasi dan menghimbau anak-anaknya sehingga tidak terlibat hal-hal negatif.

Sejumlah masyarakat mengapresiasi kegiatan Polisi melalui Jumat Curhat tersebut, karena lewat kesempatan itu masyarakat bisa bertatap muka dan menyampaikan keluhan hingga saran. (Adb)